



Vendre l'idée que le meurtre est la plus noble des causes

Par [Gary D. Barnett](#)

Thème: [Guerre USA OTAN](#)

Mondialisation.ca, 14 décembre 2018

[Explore Freedom](#)

Ce qui est absurde et monstrueux dans la guerre, c'est que des hommes qui n'ont aucune raison personnelle de se battre soient amenés à s'entretuer de sang-froid. – Aldous Huxley

La guerre est le fléau de l'humanité, la mort de la raison, et elle se produit souvent lorsque des armées de soldats consentants se regroupent dans une armée formée et contrôlée par ceux d'entre nous qui cherchent à tuer pour le profit et le pouvoir. La guerre ne peut être justifiée que pour l'autodéfense réelle en période d'invasion et d'agression. Hélas, les guerres américaines d'aujourd'hui sont de pures agressions, offensives par nature, et non menées en raison d'une invasion étrangère.

Qu'est-ce qui pourrait pousser les soldats à tuer simplement sur ordre de l'État ? Pourquoi les hommes normaux risqueraient-ils tout pour les désirs meurtriers des autres ?

Bien sûr, de nombreux facteurs entrent en ligne de compte, mais la principale motivation nécessaire pour que les hommes risquent volontairement leur vie en temps de guerre se résume à un dangereux état d'esprit idéologique appelé « le plus grand bien de tous ». Il s'agit de l'idée que l'on tue non pas pour soi-même, mais pour le bien de la communauté, du pays ou de la race humaine tout entière. Cela peut être déguisé en patriotisme, en nationalisme ou en amour de la patrie, mais ces fausses justifications sont délibérément ancrées dans les esprits faibles des citoyens qui ont subi un lavage de cerveau toute leur vie. Certains progressistes de gauche décrivent le bien commun comme « une participation active et responsable à la croissance positive du changement social, économique et politique. » C'est absurde, et ce sont des bêtises dénuées de sens. Les guerres sont vendues au commun des mortels en utilisant la peur et la culpabilité comme motivations, le tout sous le couvert de cette idéologie idiote, politiquement correcte.

La vente de ce concept a été un élément clé de l'arsenal des bellicistes, utilisé pour poursuivre une mission de marginalisation de toute pensée et action indépendante en faveur de la communauté. C'est une brillante stratégie utilisée pour tromper la population dans son ensemble et l'amener à soutenir l'agression commanditée par l'État. Cette agression, c'est la guerre, et la guerre a besoin du soutien des masses pour exister et prospérer. Ce n'est pas la victoire qui compte pour les contrôleurs, c'est la perpétuation de la guerre qui est désirée parce que ce qu'ils cherchent, c'est un conflit continu. La « guerre contre le terrorisme », conçue à dessein et sans fin, est le véhicule idéal pour cette stratégie. Ceci est accompli en fomentant la peur parmi les masses, et le chaos en est toujours le résultat. Une guerre continue est nécessaire pour obtenir l'argent et le pouvoir recherchés par l'élite au pouvoir. Plus une société devient craintive, plus elle est prête à

soutenir la guerre, et la guerre est, comme l'a dit Randolph Bourne, la santé de l'État.

L'État comprend ce concept et a réussi à susciter la peur parmi la population. Dans le passé comme aujourd'hui, un ennemi a été créé et diabolisé, et les médias contrôlés ont été utilisés pour inonder les moutons de propagande ciblée en faveur de la guerre. Pour que cette stratégie continue d'être efficace à long terme, le public doit continuellement avoir peur des monstres qui viennent de loin. Cet état d'esprit à lui seul suffit non seulement à semer la panique, mais aussi à amener la foule à s'unir derrière de puissants agents de force qui, selon eux, les protégeront. C'est exactement ce que recherchent le puissant État profond et ses marionnettes gouvernementales.

Le bellicisme dépend d'un vaste complexe militaro-industriel, doté d'une arme de propagande forte et efficace. La machine de propagande américaine est pleinement en place, et laisserait même Hitler sans voix. Au cours du siècle dernier, le gouvernement des États-Unis a construit l'armée la plus importante et la plus puissante que le monde ait jamais connue. Elle est monstrueuse non seulement par sa taille et sa portée, mais aussi par sa soif de suprématie tyrannique. Ce complexe militaire doit non seulement disposer d'une énorme armée permanente de soldats volontaires, mais aussi d'armes et de capitaux. Elle doit également contrôler la classe politique et les médias. Elle a accompli cette mission il y a quelque temps, et elle continue de prendre de l'ampleur.

Les États-Unis sont un empire basé sur l'agression et l'expansion et accomplissent une grande partie de cette soif de pouvoir aujourd'hui en gagnant le contrôle géopolitique. Ce phénomène n'est pas récent, mais cet empire continue d'étendre sa portée par des mesures agressives. Dans le monde d'aujourd'hui, il n'est pas nécessaire que ce monstre revendique et prenne possession physique de tout le territoire qu'il conquiert. Mais avec plus de 800 bases militaires dans plus de 70 pays, l'effet est le même. L'Amérique est l'empire le plus expansif de l'histoire de l'humanité. Afin de poursuivre cette expansion empirique, la guerre doit être menée sans répit et sans fin. La guerre est ce qui soutient l'État profond et ceux qui en dépendent, notamment la classe politique, le système financier et bancaire, l'élite des entreprises et l'ensemble du complexe militaro-industriel. Les actions de ce monstre sont froides comme de la glace et de nature pathologique.

Pourquoi tant de gens sont-ils remplis de haine ? Pourquoi tant de gens continuent-ils à torturer, mutiler et tuer ? Pourquoi applaudit-on les guerres impérialistes et vénère-t-on ceux qui les orchestrent et les poursuivent ? Pourquoi les masses sont-elles hypnotisées par ceux qui prônent la mort et la destruction qui accompagnent ces guerres ?

Vendre le meurtre comme salut est la mission d'un appareil d'État sans scrupules. Ceux qui sont impliqués dans ces carnages sont les pires d'entre nous. Ils sont les bienfaiteurs de l'empire et de la guerre. Ce sont eux qui en tirent de l'argent et du pouvoir. Ce sont des parasites qui utilisent les masses complices pour faire avancer leur programme meurtrier.

La survie de l'humanité telle que je la conçois réside dans le concept de paix. La paix ne peut jamais être obtenue par l'agression. Les guerres d'agression perpétuent plus de guerres et plus de souffrances, tandis que la paix encourage la paix, la prospérité et l'harmonie. Il n'y a rien que l'on puisse qualifier de plus grand bien commun dans un acte de guerre agressive ; il n'y a que le plus grand mal.

Gary D. Barnett

Article original en anglais : [Selling Murder as the Greater Good](#), Explore Freedom, le 4 décembre 2018

Traduction [Avic](#) - [Réseau International](#)

La source originale de cet article est [Explore Freedom](#)

Copyright © [Gary D. Barnett](#), [Explore Freedom](#), 2018

Articles Par : [Gary D. Barnett](#)

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca